

XenServer 6.2 primer Hotfix

Escrito por xavisan

Miércoles, 26 de Junio de 2013 14:59 - Actualizado Miércoles, 26 de Junio de 2013 15:03

Nada más aparecer XenServer 6.2, y parece curioso ya disponemos del primer Hotfix en casi el mismo momento de su liberación, este HotFix XS62E001, soluciona una serie de problemas detectados.

Problema que soluciona: Una máquina virtual de Windows puede mostrar el cuadro de diálogo Nuevo hardware encontrado en la pestaña Consola de la máquina virtual. Esto se debe a un dispositivo virtual que está expuesto a todos los clientes , pero sólo se requiere para Windows 8 y Windows Server 2012 . Este Hotfix resuelve el problema. [Podéis descargarlo aquí.](#)